

FSR-Sitzungsprotokoll vom 17.10.2023

Beschlussfähigkeit: ist mit 7 von 7 gewählten Mitgliedern gegeben.

Ort und Uhrzeit: 17.10.2023 (hybrid), 18:00 Uhr

Ende der Sitzung: 18:50 Uhr

Mitglieder	Anwesen- -heit	Protokoll
Jan Ole Reiß	x	
Anna Reinhart	o	
Claudio Nigrelli	x	x
Katharina Wolf	x	
Dagmara Wrobel	x	
Maximilian Henningsen	x	
Martyna Hopfer	x	
Alissa Adler	-	
Felix Balling	x	
Florian Werner	x	
Hannah Müller	x	
Helin Keles	x	
Isabell Schmittmann	-	
Jannes Schneider	-	
Jaron Schoenig	-	
Jonathan Tamayo-Lujan	-	
Lara Maurer	-	
Lucas Hoffmann	x	
Paul Henkel	-	
Paul Hoidn	x	
Philipp Hopfauf	x	
Pia Hundeshagen	x	
Tizian Senkpiel	-	
Willem Smakman	x	
Maurice Heilmann	x	
Jannes Karakas	-	
Isabelle Bendig	-	
Jana Erthel	-	
Nina Witt	x	
Julia Lucas	-	
Ben Geiser	x	
Arian Taheri	x	
<i>Eric Ruck</i>	X	
<i>Lili Romanski</i>	X	

FSR-Sitzungsprotokoll vom 17.10.2023

<i>Sarah Hammerstädt</i>	x	
<i>Jasmin Slurek</i>	x	
<i>Mika Swars</i>	x	
<i>Shady Boshra</i>	x	
<i>Julia Immler</i>	x	
<i>Hannah Neumann</i>	x	
<i>Chiara Starcke</i>	x	
<i>Elias-Etienne Reuter</i>	x	
<i>Jakub Merta</i>	x	
<i>Lotte vom Stein</i>	x	
<i>Alexandra Kupfer</i>	x	
<i>Chantal Luca Harrbach</i>	x	
<i>Nikals Kaul</i>	x	
<i>Tobias Müller</i>	x	
<i>Alina Kröber</i>	x	
<i>Annemarie Schiller</i>	x	
<i>Lisa Aboharb</i>	x	
<i>Lale Moltz</i>	x	
<i>Emilia Liebsch</i>	x	
<i>Fiona Mathewson</i>	x	
<i>Anna Reinhorst</i>	x	

***fett gedruckt – gewählte Mitglieder**

*normal gedruckt – kooptierte Mitglieder

*kursiv gedruckt – Gäste

* e – rechtzeitig abgemeldet

* o – online via Zoom

TOPs:

1. Begrüßung
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle
3. AGs, Gremien, Termine
4. 1. Feedbackrunde Ersti-Phase
5. Sonstiges

FSR-Sitzungsprotokoll vom 17.10.2023

TOPs		Wer ist verantwortlich/ bis wann
1. Begrüßung	Claudio übernimmt das Protokoll, Begrüßung der zahlreichen Gäste, insb. Erstis (BAMALA)	
2. Tagesordnung und Protokollkontrolle	Das Protokoll vom 03.10.2023 wird mit 14-0-2 angenommen. Es gibt keine Einwände gegen die TO.	
3. AGs, Gremien, Termine	<p>Bericht aus der StuKo</p> <ul style="list-style-type: none"> ● digitale Einreichung von Abschlussarbeiten via PULS ab 01.11.23, autom. englische Leistungsübersicht auf PULS ab 01.04.24 ● allg. Trend der sinkenden Studierendenzahl macht sich zu Beginn des WiSe auch an WiSoF bemerkbar: nicht alle Studiengänge sind voll ausgelastet ● nächste StuKo: Workshop zur Leistungs- und Zielvereinbarung zwischen WiSoF und UP (LZV): Welche Ziele für Studium und Lehre sollen in den nächsten 4 Jahren zentral umgesetzt werden? -> Input im FSR bis zur nächsten StuKo ● WiSo-FSRs sollen sich demnächst auf LV einigen, die pflichtevaluiert werden müssen <p>VeFa</p> <ul style="list-style-type: none"> ● nächst am 24.10. um 18:15 Uhr am Griebnitzsee ● u. a. Wahl des Präsidiums und Wahl des Referats für Fachschaften und Fachschaftsräte ● Refis bekommen 250 € monatlich als AE, FSR PuV tauscht sich hierzu noch mit Jonathan Tamayo-Lujan aus <p>Ersti-AG</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Bitte als FSR-Mitglied zu den Veranstaltungen anmelden, wenn ihr daran teilnehmt und als "FSR-Mitglied" eintragen ● Offene Feedbackrunde mit den anwesenden Erstis (s.u.) ● MdM und WarmUP am 19.10. in der Schiffbauergasse ab 18:00, Hannah schickt Schichtplan in die WA-Gruppe, Bitte um rege Schichtbelegung <p>Merch-AG</p> <ul style="list-style-type: none"> ● Bitte 20 € an Jan Ole überweisen. Daten in der großen Gruppe ● Die FSR-Hoodies sind eingetroffen und werden an die FSR-Mitglieder verteilt <p>PPG-AG:</p>	<p>Claudio</p> <p>Jan Ole</p> <p>Kathi, Jan Ole</p> <p>Jan Ole</p> <p>Claudio</p>

FSR-Sitzungsprotokoll vom 17.10.2023

	<ul style="list-style-type: none"> wenn wir im WS ein PPG machen wollen, müssten wir zeitnah mit der Planung anfangen Einladung in neue AG-Sitzungen zum PPG Claudio eröffnet WhatsApp-Gruppe wieder Wer hat Lust sich den Hut aufzusetzen? 	
4. 1. Feedbackrunde Ersti-Phase	<ul style="list-style-type: none"> Maurice: gute PuV-Leistung beim gemeinsamen WiSo-Grillfest, insb. bei der schnellen Aufräumaktion; mehr Pfandkisten aufstellen und Pfand im Vorhinein besser sortieren Kathi: über Verlängerung der Veranstaltung bis Mitternacht nachdenken (Absprache mit der Fakultät, Punkt für FakR -> Maurice) Max: Innenhof war eine gute Location für das WiSo-Grillfest, zu viel Fokus auf Alkoholkonsum und alkohol-bezogene Veranstaltungen Ersti 1: positives Feedback für Gleichgewicht zwischen alkoholbezogenen und "normalen" Veranstaltung, Lob für Struktur der FSR-Arbeit Ersti 2: nette Atmosphäre beim Grillfest, insb in puncto Freiluftveranstaltung Hinweis auf Online-Evaluation am Ende der Ersti-Phase mit Bitte um Teilnahme Hinweis auf Redundanz der FSR-Vorstellung in Einführungs-VL und während des Tutoriums WhatsApp-Gruppen sollten noch frühzeitiger bespielt werden (damit keine inoffiziellen Gruppen entstehen) 	
5. Sonstiges	<p>PULS-Kursbeschreibungen</p> <ul style="list-style-type: none"> erste Mails wurden versendet, bis Ende der Woche werden alle weiteren Mails versendet <p>Spammails an FSR-Mail</p> <ul style="list-style-type: none"> wir bekommen immer mehr Spam Mails; es müsste an das ZIM geschrieben werden, ob und was wir dagegen machen können ZIM arbeitet an einer Lösung für bessere Sicherheitsstrukturen bei den AStA-Servern Auftrag vom ZIM: alle Spam-Mails ans ZIM weiterleiten zur Fehlerbehebung <p>Anfrage FSR DE (Halloween)</p> <ul style="list-style-type: none"> Wollen wir am Bierpong Veranstaltungen bei deren Event prinzipiell ja, wenn hilfe FSR DE lädt zum Koordinationstreffen für Donnerstag, 19.10. um 15:30 Uhr (Haupthaus HPI, siehe Mail) Kathi nimmt an dem Meeting teil und bittet um Unterstützung durch weiter FSR-Mitglieder Helfende bekommen Engel-Ticket 	<p>Claudio</p> <p>Maurice</p> <p>Kathi</p>

*Legende für Abstimmungen (dafür – dagegen – enthalten)

Finanzbeschlüsse:

FSR-Sitzungsprotokoll vom 17.10.2023

keine Finanzbeschlüsse